

WT 30.01.2024

Senioren-Nachmittag

ELLINGEN - Am Dienstag, 30. Januar, sind die Tische im evangelischen Gemeindehaus der Christuskirche Ellingen wieder für den ersten Seniorennachmittag des Jahres gedeckt. Dort findet ab 14 Uhr in entspannter Runde ein fröhlich-bunter Nachmittag statt. Mit Kaffee

und Kuchen, Liedern, Gedichten, Geschichten und Sketchen. Alle Seniorinnen und Senioren sind zu zwei unterhaltsamen Stunden eingeladen. Das Team und Pfarrerin Sibylle Bloch sorgen für ein abwechslungsreiches Programm. Bei der Veranstaltung wird auch genügend Zeit für Begegnungen und Gespräche sein.